

Miércoles, 25 de mayo del 2022

DATASYS GROUP SE PERMITE INFORMAR A LA OPINIÓN PÚBLICA

1. Como compañía experta en soluciones tecnológicas, que ha comprobado su experiencia por más de 24 años en 9 países de Latinoamérica, anunciamos que lamentamos la decisión del CNE de no contratar a ninguna empresa para realizar la auditoría internacional para las elecciones presidenciales 2022.
2. Es lamentable para el pueblo colombiano, y para nosotros como empresarios serios y responsables, que por los retrasos administrativos del CNE y la dilatación en la firma del contrato por presiones externas, los tiempos que restan para realizar una auditoría forense correcta no sean idóneos. Hoy son un riesgo.
3. Lamentamos este desenlace porque desde el primer momento hemos puesto a trabajar a nuestro mejor equipo de expertos y científicos de datos en este proyecto. Ratificamos que contamos con la experiencia que acreditamos ante el CNE por medio de 7 cartas de Honduras, Costa Rica, España, China y Holanda. Siempre tuvimos el buen ánimo y la buena fe para ofrecer nuestros servicios de tecnología y consultoría. Es una pérdida para el proceso electoral que vive Colombia.
4. De igual manera, rechazamos los falsos señalamientos y mentiras creadas en contra de nuestra reputación. Dejamos muy claro que Datasys Group nunca ha sido sancionada en Honduras ni en otro país donde opera. De hecho, la Procuraduría General de Honduras expidió una constancia, en poder del CNE, que dice lo siguiente sobre Datasys:

“NO HA SIDO OBJETO DE RESOLUCIÓN FIRME DE CONTRATO CELEBRADO CON LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA Y NO TIENE EN SU CONTRA JUICIOS O RECLAMACIONES PENDIENTES, PROMOVIDAS POR EL ESTADO DE HONDURAS, DURANTE LOS ÚLTIMOS 5 AÑOS CON MOTIVOS DE CONTRATOS ANTERIORES O EN EJECUCIÓN”

(El documento completo se encuentra adjunto)

5. Así mismo, rechazamos los señalamientos que relacionan a nuestra compañía con el señor Dennis Cascante Hernández y las empresas Indra y Thomas Greg and Sons. Confirmamos que Datasys no tiene ninguna relación comercial con ellos.
6. Datasys siempre ha cumplido en Honduras, Colombia y en todos los países donde opera con la legislación local. Nunca ha tenido una sanción. Es una compañía que se rige por estándares certificados de gobierno corporativo, lo que garantiza transparencia y ética en todos sus procesos.

Página web: <https://datasys.la/>